
COMMISSIONE PARLAMENTARE

per l’indirizzo generale e la vigilanza
dei servizi radiotelevisivi

Mercoledi 1o luglio 1998. — Presidenza
del Presidente Francesco STORACE. —
Intervengono il direttore dell’UPA, dottor
Felice Lioy, il segretario dell’USIGRAI,
dottor Roberto Natale, ed i rappresentanti
del SINGRAI, dottoressa Paola Angelici e
dottor Stefano Camozzini.

La seduta comincia alle 13,40.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Sulla pubblicità dei lavori.

Il presidente Francesco STORACE av-
verte che, ai sensi dell’articolo 13, comma
4, del Regolamento della Commissione, la
pubblicità della seduta sarà assicurata per
mezzo della trasmissione con il sistema
audiovisivo a circuito chiuso. Avverte al-
tresı̀ che sara redatto e pubblicato il
resoconto stenografico.

Seguito dell’esame del piano per la nuova Raitre, ai

sensi dell’articolo 3, comma 9, della legge n. 249 del

1997, nonché dei piani aziendali coordinati, e

discussione sullo stato di attuazione dell’articolo 37,

comma 4, del contratto di servizio; audizione del

direttore dell’UPA, dottor Felice Lioy.

Il Presidente Francesco STORACE ri-
corda che nelle sedute del 19, 25 e 30

giugno hanno avuto luogo le precedenti
audizioni riferite all’argomento in titolo, e
rivolge un saluto al dottor Lioy.

Il direttore dell’UPA Felice Lioy, svolge
un’ampia relazione introduttiva, e replica
successivamente, con più interventi, a
quesiti e considerazioni del Presidente
Francesco STORACE e dei senatori An-
tonio FALOMI, relatore per la discussione
in titolo, e Emiddio NOVI.

Il Presidente Francesco STORACE di-
chiara conclusa l’audizione in titolo.

(Il dottor Felice Lioy si allontana. È
introdotto il dottor Roberto Natale).

Seguito dell’esame del piano per la nuova Raitre, ai

sensi dell’articolo 3, comma 9, della legge n. 249 del

1997, nonché dei piani aziendali coordinati, e

discussione sullo stato di attuazione dell’articolo 37,

comma 4, del contratto di servizio: Audizione di

rappresentanti del sindacato USIGRAI.

Dopo il saluto del Presidente Francesco
STORACE, il segretario dell’USIGRAI, Ro-
berto NATALE, svolge una relazione. In-
tervengono successivamente, ponendo
quesiti e svolgendo considerazioni, il de-
putato Mario BORGHEZIO, il senatore
Emiddio NOVI, il Presidente Francesco
STORACE, il deputato Paolo RAFFAELLI
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ed il senatore Stefano SEMENZATO. Ad
essi replica il dottor Roberto NATALE.

Il Presidente Francesco STORACE di-
chiara quindi conclusa l’audizione in ti-
tolo.

(Il dottor Roberto Natale si allontana.
Sono introdotti la dottoressa Paola Angelici
e il dottor Stefano Camozzini).

Seguito dell’esame del piano per la nuova Raitre, ai

sensi dell’articolo 3, comma 9, della legge n. 249 del

1997, nonché dei piani aziendali coordinati, e

discussione sullo stato di attuazione dell’articolo 37,

comma 4, del contratto di servizio: Audizione di

rappresentanti del sindacato SINGRAI.

Dopo il saluto del Presidente Francesco
STORACE, il segretario del SINGRAI,
Paola ANGELICI, svolge una relazione.

Intervengono successivamente, ponendo
quesiti e svolgendo considerazioni il de-
putato Mario BORGHEZIO, i senatori
Emiddio NOVI e Stefano SEMENZATO, il
deputato Paolo RAFFAELLI ed il Presi-
dente Francesco STORACE. Ad essi repli-
cano la dottoressa Paola ANGELICI ed il
dottor Stefano CAMOZZINI.

Il Presidente Francesco STORACE di-
chiara quindi conclusa l’audizione in ti-
tolo, e comunica l’ordine del giorno della
prossima seduta, già convocata per do-
mani, giovedı̀ 2 luglio 1998, alle 13,30.

La seduta termina alle 17,10.

N.B.: Il resoconto stenografico sarà pubblicato in un

fascicolo a parte.
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